

Sanierung startet

BURGBERNHEIM – Die Planungen für die Sanierung der Rodgasse gehen voran. Zunächst werde die Wasserleitung erneuert und wird es Gespräche mit den Anwohnern geben, wie bei der jüngsten Stadtratssitzung berichtet wurde. Bürgermeister Matthias Schwarz hofft, dass die Telekom Glasfaser gleich mitverlegen lasse. Auch das Stromnetz soll mit Blick auf die E-Mobilität verstärkt werden. Auf Nachfrage bestätigte er dass, trotz Corona, die Anwohner bei der Gestaltung beteiligt würden. Auch im Rat werde es diskutiert. **ia**